



JEUNESSE AU SOLEIL

SUN YOUTH ORGANIZATION

Jeunes héros recherchés : 91 vélos neufs seront remis

Montréal, le 22 février 2016. Pour une 32^e année consécutive, l'organisme Jeunesse au Soleil est heureux d'annoncer le retour de sa distribution annuelle de vélos neufs. Ces vélos seront remis à des jeunes dont les actions ont eu un rayonnement positif dans leur communauté ou à des jeunes qui auront démontré un courage exceptionnel dans des situations difficiles. Jeunesse au Soleil invite donc la population à lui faire part des histoires de ces jeunes.

Comment procéder? Vous connaissez un jeune de la région du Grand Montréal, âgé de 3 à 17 ans, qui a posé un geste qui mérite d'être souligné? Pour le récompenser d'un vélo neuf, d'un casque protecteur et d'un cadenas, nous avons besoin de connaître le nom de l'enfant, son âge, son contexte familial et un **bref résumé des gestes, actions ou situations** qui vous ont porté à soumettre son nom. Veuillez bien aussi indiquer votre nom et votre numéro de téléphone afin que nous puissions communiquer avec vous.

Les demandes doivent être faites par écrit et peuvent être acheminées :

- par la poste à Jeunesse au Soleil – Comité de sélection du programme de don de bicyclettes 4251, Saint-Urbain, Montréal (Québec) H2W 1V6
- par télécopieur à 514-842-5241,
- par courriel à bicyclettebike@sunyouthorg.com ou,
- directement sur notre site internet.

Un formulaire à cet effet est disponible à <http://sunyouthorg.com/fr/services/urgence/distribution-de-bicyclettes/>

Attention, la **date limite** de dépôt des candidatures est le **31 mars 2016**. Aucun dossier ne pourra être considéré après cette date.

Au cours des semaines suivantes, le comité du programme de don des bicyclettes de Jeunesse au Soleil sélectionnera **91 jeunes** parmi les candidatures reçues. Lors d'une cérémonie de remise ayant lieu à la fin mai et soulignant le **91^e anniversaire** de naissance de **Monsieur Vélo**, le donateur anonyme qui soutient ce programme depuis ses tout débuts, un hommage sera rendu à nos jeunes héros. Depuis 32 ans grâce ce bienfaiteur, Jeunesse au Soleil a pu récompenser des jeunes qui le méritent et remettre **plus de 1 300 bicyclettes neuves**.

Nous invitons donc les médias à diffuser cette information afin que la population puisse soumettre la candidature de jeunes personnes exceptionnelles avant la date limite du 31 mars. Pour de plus amples informations, vous êtes priés de communiquer avec M. Eric Kingsley au (514) 842-6822 ou à eric@sunyouthorg.com.

**4251, RUE SAINT-URBAIN, MONTRÉAL (QUÉBEC) H2W 1V6
TÉL. 514.842.6822 FAX 514.842.5241**

UN ENGAGEMENT DE SOUTIEN ET DE PARTAGE / A COMMITMENT TO SHARING AND CARING

#ARC : 11920 6290 RR0001

DONS EN LIGNE À / ONLINE DONATIONS AT
JEUNESSEAUSOLEIL.COM
SUNYOUTHORG.COM



JEUNESSE AU SOLEIL SUN YOUTH ORGANIZATION

Young Heroes Wanted: 91 New Bicycles to be Awarded

Montreal, February 22, 2016. For the 32nd consecutive year, Sun Youth Organization is happy to announce the return of its Annual New Bike Giveaway program. These bicycles will be handed out to youths whose actions have had a positive impact on their community or to young people who will have shown extraordinary courage when facing exceptional circumstances. Sun Youth is inviting the public to tell these young people's story.

Here is how to proceed. Do you know of a young person in the Greater Montreal area, aged 3 to 17 years, who did something that deserves to be highlighted and rewarded with a new bike, a safety helmet and a bike lock? Send us, in writing, the following information: the name of this young person, the age, a little about family background, and **tell us what that young person did that you feel is noteworthy**. Please do not forget your name and telephone number so that we can contact you for further information.

Please send all submissions:

- by mail at Sun Youth - Selection Committee for the Bicycle Giveaway
 4251, St. Urbain, Montreal, QC, H2W 1V6
- by fax at 514-842-5241
- by email at bicyclettebike@sunyouthorg.com or
- directly on our website.

You may use the application form which can be found at <http://sunyouthorg.com/en/services/emergency/bicycle-distribution/>

Names of candidates can be submitted **no later than March 31, 2016**. No application shall be considered after this date.

Throughout the following weeks, our bicycle committee will select approximately **91 deserving candidates** from the names submitted. Our young heroes will be honored in a ceremony taking place at Sun Youth's headquarters in late May. This ceremony will also celebrate the **91st** birthday of the **Bike Man**, the anonymous donor who has been supporting this program since the beginning. Over the last 32 years, this donor has allowed Sun Youth to distribute **more than 1,300 new bicycles** to deserving young people.

We invite the media to communicate this information to the public so they can submit the candidacy of these exceptional youths before the March 31st deadline. For further information, we urge you to contact Mr. Eric Kingsley at 514-842-6822 or at eric@sunyouthorg.com.

**4251, RUE SAINT-URBAIN, MONTRÉAL (QUÉBEC) H2W 1V6
TÉL. 514.842.6822 FAX 514.842.5241**

UN ENGAGEMENT DE SOUTIEN ET DE PARTAGE / A COMMITMENT TO SHARING AND CARING

#ARC : 11920 6290 RR0001

DONS EN LIGNE À / ONLINE DONATIONS AT

**JEUNESSEAUSOLEIL.COM
SUNYOUTHORG.COM**